

Nikolausbesuch an der Berner Schule



Am Dienstag früh war es endlich soweit - alle Berner Kinder saßen ganz aufgeregt und gespannt in der Turnhalle und warteten sehnsüchtig auf den Nikolaus und den bezaubernden Engel. Damit die beiden den Weg zu den Kindern fanden, spielte Johann aus der 3b eine weihnachtliche Fanfare.



Erschöpft von der langen Reise lauschte der Nikolaus dem fröhlichen Lied: „Guten Tag ich bin der Nikolaus!“ aller Bernerkinder. Im Anschluss sang die Klasse 1g zusammen mit Frau Mitrovic das Lied „Sei begrüßt, lieber Nikolaus“

Die Klassen 2b und 2c trugen ein Nikolausgedicht vor. Drei Kinder aus der Theater-AG stellten dem Nikolaus ein paar Fragen. „Was machst du im Sommer, Nikolaus?“



Anschließend überreichte der Nikolaus immer 2 Kindern aus den 2.-4. Klassen die schweren Säcke mit Geschenken für die fleißigen und braven Schülerinnen und Schüler der Berner Schule.

Die Klasse 3c hat gemeinsam mit Frau Wolf „In der Weihnachtsbäckerei“ einstudiert und vorgesungen. Clara aus der Klasse 4a spielte dem Nikolaus noch ein Solo auf ihrer Blockflöte vor und erhielt dafür vom Publikum einen dicken Applaus.

Ein großer Dank geht natürlich an unsere Frau Lingenberg, die mit ihrer Gitarre die gemeinsamen Lieder aller Kinder begleitet hat.



Abschließend sangen alle das Lied „Macht euch bereit“.

Der Nikolaus besuchte im Anschluss noch alle 1.Klassen persönlich und las aus seinem Goldenen Buch vor.

Wir bedanken uns herzlich für den netten Besuch und freuen uns schon auf das nächste Jahr, wenn wir wieder am 6. Dezember Besuch vom Nikolaus bekommen.

verantwortlich: U. Sommer